
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die deutsche Sprache ist eine germanische .

Das heißt, dass sie sich aus der Sprache der alten Germanen entwickelt hat.

Diese  hat sie mit Sprachen wie Englisch oder Niederländisch gemeinsam.

Sie sind deshalb einander . Fast hundert Mi ionen Menschen haben Deutsch

als Muttersprache. Das heißt:  lernen diese Sprache als Erstes.

So gut wie a e von ihnen leben in Deutschland,  oder der Schweiz.

Deutsch spricht man außerdem in Liechtenstein, Luxemburg und in

 von Belgien, Frankreich, Dänemark und Italien.

Mit Deutsch meint man Hochdeutsch. Das ist das ,

wie es in der Mitte und im Süden gesprochen wurde.

In  sprach man früher Niederdeutsch oder Plattdeutsch.

In der  haben die Norddeutschen langsam zum Hochdeutschen gewechselt.

 sagt man heute aber auch, wenn man das Standardseutsche meint.

Das ist die Art von Deutsch, wie es in der 

gelernt wird und wie die meisten Leute schreiben.

Die deutschsprachigen Menschen reden aber von

 zu Ort ein bisschen anders.

Diese verschiedenen Arten nennt man .

Die deutsche Sprache ist dafür bekannt, dass die Dialekte

sich sehr voneinander  können.
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